



Liebe Schüler:innen, liebe Eltern,

06.09.2024

Anbei die aktuellen Informationen:

## Zahlung der Kunstpauschale über das Zahlungsmodul:

Wir testen gerade das unbare Einsammeln der Kunstpauschale über das Zahlungsmodul des Schulmanagers. In dieser Woche haben nur die Schüler:innen der Sekundarstufe 1 die Zahlungsaufforderung erhalten. Für uns sind zwei Aspekte zur Richtigen Verbuchung Ihrer Zahlung wichtig:

Bitte überweisen Sie die Beträge für Geschwister, welche die Schule besuchen, getrennt. Ansonsten erscheint bei der Zuordnung bei dem einen Kind eine noch fällige Zahlung, beim anderen Kind eine Überzahlung. Dies wieder elektronisch glattzuziehen können wir leider nicht ohne viel Aufwand umsetzen und Sie ärgern sich, dass Sie für das eine Kind keine Bestätigung bekommen.

Die Bestätigung einer Zahlung erscheint auch nicht umgehend, sondern wenn wir per App die Bankverbindung synchronisieren. Dies machen wir zwar regelmäßig, aber nicht stündlich.

Sie sehen, es gibt diesbezüglich noch Dinge, die sich zurückrücken müssen. Hierfür bitten wir um Unterstützung und Verständnis.

Bitte melden Sie sich, falls Ihnen die Zahlungsdaten nicht elektronisch zugegangen sind (es handelte sich um eine 2. Mail über den Schulmanager, im Anschluss an die Infomail zur Kunstpauschale. Dieses Dokument konnte nicht, wie in der ersten Mail angekündigt, als Anhang verschickt werden. Auch dies sind Erfahrungswerte, für die wir um Verständnis bitten.

## **Bewegte Pause am Kothen:**

In der vergangenen Woche ist die "bewegte Mittagspause" wieder durchgestartet. Sie wird betreut durch ausgebildete Sporthelfer\*innen aus unseren Jahrgängen 10, EF und Q2 und findet montags, mittwochs und donnerstags ab 13:00 in der kleinen Turnhalle und im Vestibül statt. Sie richtet sich ausdrücklich an die Schüler:innen aller Jahrgangsstufen und eine Anmeldung vorab ist nicht nötig! Im Vestibül können Bälle bzw. Schläger für die Kicker und Tischtennisplatten ausgeliehen werden. Wer lieber draußen auf dem Haupthof als in der Halle spielen möchte, kann gegen Hinterlegung eines Pfands einen Basketball aus der Sporthalle ausleihen. (Ein Einlass nach 13:00 ist jederzeit durch Klingeln an der Haupttür möglich.) Wer hingegen in der Halle spielen möchte, bringt bitte unbedingt Hallenturnschuhe mit! Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an Frau Geertz.

## Streitschlichter:

Der Streitschlichterraum (3\_002) ist momentan zu folgenden Zeiten besetzt: Mittwoch: in der Mittagspause Donnerstag: in der 20-Minuten Pause

Schüler:innen, die Unterstützung durch die Streitschlichter:innen benötigen, können sich zu diesen Zeiten ohne Voranmeldung zum o.g. Raum begeben.

Herzliche Grüße und ein schönes Wochenende